
À	  qui	  de	  droit,	  
	  
Je	  vous	  écris	  concernant	  la	  construction	  d’une	  nouvelle	  école	  primaire	  à	  l’Ile	  des	  
Sœurs.	  Je	  suis	  à	  100%	  contre	  l’emplacement	  que	  la	  ville	  propose	  pour	  cette	  future	  
école	  pour	  plusieurs	  raisons	  :	  
	  
1)	  Le	  terrain	  est	  un	  espace	  vert	  que	  j’aimerai	  voir	  conservé;	  	  
	  
2)	  L’emplacement	  du	  terrain	  en	  	  question	  n’est	  vraiment	  pas	  idéal.	  Ce	  terrain	  ce	  
situe	  sur	  une	  des	  voies	  principales	  pour	  sortir	  de	  l’ile.	  Imaginez	  le	  trafic	  causé	  par	  
les	  parents	  qui	  viennent	  déposer	  leurs	  enfants,	  les	  autobus	  scolaires,	  en	  plus	  de	  tous	  
les	  automobilistes	  qui	  se	  déplacent	  à	  l’heure	  de	  pointe	  matinale.	  	  
	  
3)	  Le	  danger	  du	  rond	  point	  qui	  pose	  déjà	  assez	  de	  problèmes	  pour	  les	  
automobilistes,	  les	  piétons	  et	  les	  cyclistes;	  
	  
4)	  Le	  manque	  de	  stationnement	  pour	  le	  personnel	  qui	  travaillera	  à	  cette	  nouvelle	  
école	  (les	  professeurs	  se	  stationneront	  sur	  les	  rues	  adjacentes?	  Au	  Parc	  Lafontaine?)	  
	  
5)	  Une	  augmentation	  du	  niveau	  de	  bruit	  (causée	  par	  la	  construction	  et	  ensuite	  la	  
cour	  d’école)	  ce	  qui	  embêtera	  surement	  les	  gens	  qui	  résident	  sur	  la	  rue	  Place	  du	  
Soleil	  et	  même	  Terry	  Fox;	  
	  
6)	  Une	  diminution	  des	  valeurs	  immobilières	  pour	  les	  propriétaires	  qui	  habitent	  
dans	  le	  coin	  (niveau	  de	  bruit	  élevé,	  manque	  d’espace	  vert,	  terrasse	  ou	  cour	  qui	  
donnent	  sur	  la	  cour	  d’école,	  etc.)	  
	  
7)	  Que	  se	  passera-‐t-‐il	  avec	  la	  piste	  cyclable?	  	  
	  
Je	  comprends	  très	  bien	  que	  la	  ville	  veut	  construire	  sur	  un	  terrain	  qui	  leur	  appartient	  
déjà	  pour	  ne	  pas	  dépenser	  plus	  d’argent.	  Par	  contre	  n’avez-‐vous	  pas	  prévu	  qu’avec	  
toute	  la	  construction	  qui	  se	  fait	  sur	  l’ile,	  il	  y	  aura	  parallèlement	  une	  hausse	  
significative	  de	  la	  population	  d’âge	  scolaire?	  Pourquoi	  donner	  tous	  ces	  permis	  aux	  
développeurs	  pour	  construire	  des	  tours	  de	  condo,	  des	  maisons	  immenses	  qui	  se	  
vendent	  dans	  les	  millions	  de	  dollars,	  et	  ne	  pas	  prévoir	  un	  terrain	  qui	  doit	  être	  dédié	  
à	  la	  construction	  d’une	  école.	  	  
	  
Je	  vous	  demande	  s’il	  vous	  plait	  de	  reconsidérer	  votre	  choix	  de	  terrain	  et	  de	  trouver	  
une	  solution	  qui	  sera	  plus	  logique	  pour	  tous	  ceux	  concernés.	  Il	  y	  a	  présentement	  
plusieurs	  terrains	  à	  l’ile	  qui	  seront	  100	  fois	  plus	  pratiques	  pour	  une	  future	  école.	  Il	  
suffit	  de	  travailler	  ensemble	  pour	  trouver	  une	  meilleure	  solution.	  	  
	  
Merci	  
	  
	  	  


